

PORTES OUVERTES

PREMIÈRE ÉDITION D'IGNRANDO'EVENT DONNE LE CAP VERS LES JO

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, c'est déjà dans six ans ! Ce temps peut sembler long mais c'est en fait très court pour une organisation d'une telle ampleur. Au-delà de la création et de l'adaptation des infrastructures, c'est une transformation des organisations sportives et de leur offre, capable de répondre aux besoins et modes de vie, qui est en jeu. • Alexandra Sandrin-DIRCOM



I faut être à l'écoute, co-construire avec l'ensemble des acteurs, se mobiliser, et susciter des vocations sportives.

Dans ce contexte, le Ministère des sports a organisé, en 2018, la 1^{ee} édition d'un événement annuel, La Fête du sport, dont l'objectif est d'encourager une véritable culture du sport auprès de l'ensemble des Français, dans tous les lieux de vie.

En tant qu'acteur de l'information géographique sur le territoire national, l'IGN se positionne pour prendre part à l'organisation de ces JO. Premier acte d'engagement : sa participation à la Fête du sport. La DIRCOM, avec l'association sportive AS IGN section Course d'orientation (CO) et l'équipe IGNrando', ont organisé une manifestation sportive gratuite «IGNrando'Event, initiation à la Course d'Orientation», dans le bois de Vincennes, les vendredi 21 et samedi 22 septembre 2018.

Cet événement était également l'occasion

pour l'IGN d'apporter son soutien à la candidature de la course d'orientation portée par la Fédération française de courses d'orientation (FFCO), notre partenaire et utilisateur d'IGNrando', comme nouvelle discipline au JO 2024.

" succès de cette première édition "

Trois parcours ont été installés par nos experts CO de l'AS, avec des niveaux de difficultés adaptés aux publics adultes, enfants, PMR (personne à mobilité réduite). Avant chaque départ, les participants bénéficiaient d'une petite initiation sur la lecture de carte et sur l'usage de la boussole. Durant ces deux jours, 250 élèves (CM2/6²/4²) avec leurs encadrants ont arpenté le bois de Vincennes à la recherche des balises avant de se retrouver au Géoroom autour de quelques confiseries et surtout d'ateliers de découverte de la cartographie, de la réalité virtuelle, des orbites de satellites ou encore des MINT et MNS. Une trentaine d'agents IGN s'est aussi initiée à cette discipline avec en prime une petite démo de IGNrando'. Le samedi, malgré une météo un peu capricieuse, environ 300 curieux ont découvert cette discipline et IGNrando'.

Et pour la première fois, des influenceurs et journalistes ont participé ou relayé notre événement et les activités de l'IGN (@ djode, le journaliste Jérôme Bonald, de Science et Vie TV (Le Mag de la Science). Le succès de cette première édition et les retours positifs qui en découlent prédisent un bel avenir à la FéteDuSport à l'IGN. •





LE JOURNAL DES AGENTS DE L'IGN / N'287 - NOVEMBRE DÉCEMBRE 2018